

La grandeza del ser humano



El misterio de la vida

Noemí nació el 1 de enero, a las 00:01 de la madrugada. Ella fue el primer bebé que vino al mundo en el nuevo año que acababa de empezar.

Sus padres, Carlos y Berta, estaban maravillados. Les parecía increíble tener aquella vida entre sus manos. Habían soñado tanto...

Y continuaban soñando: ¿cómo será?, ¿crecerá sana?, ¿será feliz?, ¿hará algo importante en su vida?, ¿tendrá hijos?...

Observa la imagen y responde.

¿Por qué decimos que la vida es un misterio?

¿Qué sabes del día de tu nacimiento?

Recuerda lo que sabes y responde.

¿Tienes algún hermanito o primito que sea bebé?

¿Has visto cómo ha sido su crecimiento?

¿Qué te ha llamado más la atención?

¿Qué conoces sobre el proceso de formación de la vida humana en el vientre de la madre?

¿Describe brevemente tus conocimientos al respecto?